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台美農業官員談美豬牛 黃金城：政府共同合作解
決
2017/09/14 08:42:27    40次  畜牧領域、 耕種收穫、 檢測檢驗

【聯合新聞網】

農委會副主委黃金城率領「農訪團」訪美，他13日在華府表示，已拜訪美國

國務院、農業部等部會，談及美豬與美牛問題；黃金城說，台美對於含萊克

多巴胺美豬存在認知差異，雙方政府會共同合作處理此問題，需要足夠時間

讓台灣民眾了解其安全性。黃金城受訪指出，有關美豬與美牛，在美國農業

部「談非常非常多」，在國務院也談了美豬與美牛問題；基本上美豬與美牛

問題長期存在，科學證據與台灣民眾的想法還有一些差距，未來台美政府會

共同合作處理。黃金城解釋，所謂共同解決此議題，就是將兩國之間逐漸磨

合，這需要時間，但沒有設時間表。黃金城說，目前台灣豬肉完全未含萊克

多巴胺（瘦肉精），但美豬含有萊克多巴胺；雖說科學證據，依國際食品法

典（Codex）規定，牛豬的萊克多巴胺殘留上限為10ppb，但沒有讓台灣民

眾有足夠時間了解這個藥物對人的健康問題。「我覺得需要有足夠的時間，

讓我們台灣的老百姓了解這個（指萊克多巴胺）的安全性如何。」黃金城

說。至於台美政府是否透過「台美貿易暨投資架構協定會議」（TIFA）處理

美豬與美牛問題？黃金城回應，不見得一定是TIFA，農委會與美國農業部有

很多機會談判關於農產品的交易問題。黃金城率領「2017年中華民國農產品

貿易赴美友好訪問團」（農訪團）自11日至22日訪美，13日於美國國會與

美國相關穀物協會簽署採購意向書，採購項目包括黃豆、小麥、玉米，金額

近30億美元。黃金城表示，除了台灣需要這些美國農產品之外，也是平衡台

灣與美國之間的貿易差額，（採購）是非常有意義的事。黃金城、中華民國

駐美代表高碩泰、台美相關產業協會代表13日共同簽署採購意向書，聯邦參

議員戴恩斯（Steve Daines）、眾議院外委會亞太小組約霍（Ted Yoh

o）、眾院台灣連線共同主席哈博（Gregg Harper）等15位國會議員見證。

駐美代表處表示，台灣為美國小麥第五大輸出市場、美國玉米與黃豆第六大

輸出國；農訪團每2年訪美，今年是自1998年以來台灣第11度組農訪團訪
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美。《聯合報 記者張加╱即時報導》   
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